

Neues Ausstellungsobjekt im DUC Archiv.

Information von Heinz-Dieter Seiffert

Aus unserem vorhandenen und größtenteils gespendeten Tauchgeräte-Pool habe ich vor kurzem ein perfekt konstruiertes **Eigenbau Sauerstoff - Tauchgerät** in der Ausstattung überarbeitet und mit neuen Atemschläuchen versehen auf einer gesponserten Deko-Figur zur Ansicht ausgestellt.

Dieser Eigenbau findet neben unserem **Dräger 138er Sauerstoff-Kleintauchgerät** einen beachtenswerten Ausstellungsplatz.

Der Erbauer und ehemaliger Nutzer dieses Tauchgerätes ist bisher leider weiterhin unbekannt, zeigte aber in der gesamten Konstruktion ein beachtliches Wissen und Können auf.



Berlin, im März 2014